


CIUDAD JUÁREZ

Trabajadores del PJF bloquean paso a EU

Sindicalizados se solidarizaron con jueces y magistrados, quienes, dijeron, serán los afectados por la reforma

POR CARLOS CORIA

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CHIHUAHUA, Chih.— Medio centenar de empleados del Poder Judicial de la Federación (PJF), con sede en Ciudad Juárez, bloquearon ayer el Puente Internacional



Argumentos

Juzgadores y empleados del Poder Judicial consideraron que la reforma en la materia atenta contra la división de Poderes y la autonomía judicial.

Córdova-Américas en protesta contra de la reforma judicial y la elección democrática de jueces y magistrados.

Los trabajadores dijeron ser sindicalizados, pero que su protesta es porque jueces y magistrados van a ser afectados.

Por ejemplo, en entrevista con medios locales, la empleada Silvia Adriana Neri dijo que la reforma acabará con la carrera de los juzgadores, muchos de los cuales tienen más de 28 años en el cargo público y que, además, pone en riesgo la división de Poderes.

El bloqueo duró poco menos de dos horas, desde las 10:00 de la mañana, luego que los trabajadores del Poder

Judicial llegaron a bordo de un camión rentado.

Al mismo tiempo, pero en la ciudad de Chihuahua, empleados, acompañados de jueces y magistrados, ofrecieron una conferencia de prensa afuera de las oficinas en la avenida Mirador.

Ahí, la magistrada de Distrito Nancy Sánchez dijo que la reforma atenta contra la autonomía judicial.

A su vez, la juez María Elena López habló en contra de la tómbola judicial, la cual acabará con la carrera de los funcionarios públicos.